

# résidences immobilier

EDITION INTERNATIONALE

## FRANCE

PARIS  
PROVENCE  
CÔTE D'AZUR  
CÔTE ATLANTIQUE  
RHÔNE-ALPES

Prestige  
apartments  
and properties  
offered for sale

THE CHARM OF THE RIVIERA'S  
GOLDEN TRIANGLE

RELAXATION IN LUXURIOUS  
PARISIAN SPAS

WWW.RESIDENCES-IMMOBILIER.COM

N°270

L 19830 - 270 - F: 10,00 € - RD

DÉCEMBRE  
2020





## INTÉRIEURS POÉTIQUES

Pour cette première collaboration avec la maison YO2, le designer Sacha Walckhoff a imaginé des décors oniriques afin de vêtir nos intérieurs de rêverie. Les décors Heaven Green et Wild Orchage sont de grands papiers peints panoramiques créés en harmonie avec des tapis hautement poétiques.

**POETIC INTERIORS** For this first collaboration with YO2, designer Sacha Walckhoff has come up with dreamlike decors for inspiring home interiors. "Heaven Green" and "Wild Orchage" consist of vast panoramic wall coverings designed to harmonize with equally poetic carpets. [yoyo-designs.com](http://yoyo-designs.com)



## Une bougie édition platine

Pour cette édition d'exception nommée Épines édition platine, Lalique nous invite à un voyage parfumé dans un bois enchanté. Le motif, un entrelacement délicat de ronces et de mûres, s'inspire d'une collection d'accessoires de bain conçue en 1920 par René Lalique. Une cire blanche de haute qualité versée dans ce vaisseau superbe, déploie une fragrance boisée signée Jérôme Épinette, parfumeur chez Robertet à Grasse.

**PLATINUM-EDITION CANDLE** For this exceptional edition called "Épines Édition Platine", Lalique invites us on a fragrant tour of enchanted woodland. A delicate interlacing of brambles and blackberries, the motif is inspired by a collection of bathtime accessories designed in 1920 by René Lalique. High-quality white wax poured into this superb vessel unfurls a woody fragrance signed Jérôme Épinette, perfumer with Robertet in Grasse. 750 g/1.790 €. [lalique.com](http://lalique.com)

ACCUEIL / LE MAGAZINE / DÉCO - SHOPPING / UN VENT DE NOUVEAUTÉ / INTÉRIEURS POÉTIQUES



## Intérieurs poétiques

Pour cette première collaboration avec la maison YO2, le designer Sacha Walckhoff a imaginé des décors oniriques afin de vêtir nos intérieurs de rêverie. Les décors Heaven Green et Wild Orchage sont de grands papiers peints panoramiques créés en harmonie avec des tapis hautement poétiques. [yoyo-designs.com](http://yoyo-designs.com)

[Like](#)[Share](#)